



Ricardo Monreal asegura que la semana laboral de 40 horas “será una realidad” antes de 2030

El presidente de la Junta de Coordinación Política en San Lázaro se pronunció sobre el proyecto propuesto por Claudia Sheinbaum Pardo.

Por Israel Aguilar Esquivel



La iniciativa de reforma que busca la consolidación de una **semana laboral de 40 horas** parece contar ya con una ruta definida. Luego del anuncio realizado por Marath Bolaños, secretario del Trabajo, sobre la ejecución del proyecto propuesto por la presidenta **Claudia Sheinbaum Pardo**, **Ricardo Monreal Ávila** asegura que en la **Cámara de Diputados** están listos para legislarlo.

Por medio de su cuenta verificada de la red social X, antes Twitter, el presidente de la Junta de Coordinación Política (**Jucopo**) y coordinador del grupo parlamentario de Movimiento de Regeneración Nacional (**Morena**) aseguró que el proyecto en materia laboral **será una realidad antes del año 2030**.

“El Congreso está listo para legislar sobre la semana de las 40 horas para que **concluya todo este proceso antes de 2030**, como fue el compromiso de la presidenta Claudia Sheinbaum, y que ayer lo ratificó por conducto del secretario del Trabajo. Buena noticia para los trabajadores”, mencionó en un video publicado en la plataforma socio digital.

[Ricardo Monreal asegura que la semana laboral de 40 horas “será una realidad” antes de 2030 - Infobae](#)